



Berichte der Sektionen

**27.04.2024 Frühjahrswanderung  
der Sektion Neckar-Alb**

... es hätte kaum glücklicher laufen können - KAISERWETTER  
ZUR FRÜHJAHRSWANDERUNG DER SEKTION NECKAR-  
ALB

Es waren am letzten Samstag, 27.04.2024, doch tatsächlich satte 21 Grad vorhergesagt und damit ein Ende der zuvor regnerischen Tage in Sicht. Glücklicherweise traf sich an diesem sonnigen Tag die Sektion Neckar-Alb zur Frühjahrswanderung in und um Reicheneck, einem kleinen Dörfchen zwischen Reutlingen und Metzingen.

Leicht erhöht gelegen, hat man eine wunderschöne Sicht auf die Achalm und die umliegenden Dörfer. Die Wanderung mit einer Dauer von etwa zwei Stunden führten Dr. Karin Steinhilber-Horn und Hartmut Riemer an. Zunächst durften die Teilnehmer mit ihren Hunden das Tal vor Reicheneck mit dem schönen Bachlauf des "Reichenbach" erkunden, wo so mancher Dackel das erfrischende, kühle Nass für sich entdeckte. Im Anschluss ging es mit Steigung hinauf in Richtung Wald. Der Schatten im Wald tat allen Teilnehmern gut, war schließlich niemand mehr Sonne satt gewöhnt.

Während der eine Teil die Runde durch den Wald ging, kürzten die "Kinderwagenfahrer" die Wanderung durch eine schöne Alternativroute am Wald entlang zu den Pferden, ab. Die gesamte Wandergruppe der Sektion traf nach guten zwei Stunden planmäßig erschöpft, aber glücklich am Ziel - dem "Wengertstüble Reicheneck" - ein.

Dank Hartmut Riemer hat es ein fabelhaftes Menü samt eigens von ihm geschossenen Rehs gegeben. Zu seinem Vereinsjubiläum von sagenhaften 28 Jahren hat Hartmut Riemer mit seiner reh'schen Spende den anderen Frühjahrswanderern der Sektion eine große Freude bereitet und das Essen, nicht nur geschmacklich, zu etwas ganz Besonderem gemacht.

Im Namen aller Sektionsmitglieder und TeilnehmerInnen, möchten wir uns für diesen Nachmittag und dieses große Geschenk bei Hartmut Riemer herzlich bedanken.

Auf viele weitere sonnige Wanderungen mit kulinarischem Abschluss!

Text und Bild: Sabine Pfeiffer